



A LA SOMBRA EL SOL DE MÉXICO

ANÁLISIS / VIERNES 1 DE SEPTIEMBRE DE 2023

A la sombra | Beatriz Paredes



**Beatriz
Paredes**



En la política hay rudos y técnicos, dijo ayer **Beatriz Paredes**. Luego aclaró, o reiteró, que no aspira a la Ciudad de México. Básicamente, la priista dijo que hay que aguantar, no ser chillones y resistir, así son las reglas de la política mexicana. Hizo el intento y ya, lo que sigue. Pero lo que sigue nada tiene que ver con encabezar la capital. Simplemente, estuvo repitiendo, apoyar a **Xóchitl Gálvez** en estos días y defender al país de la *cuatroté*. Que se queda muy agradecida con los que la apoyaron.



A la sombra...

Ya se definió lo que prácticamente todos sabían que estaba definido, **Xóchitl Gálvez** sería la candidata del llamado frente opositor dejando fuera a la priista **Beatriz Paredes**.

Nos recuerdan que al interior de Acción Nacional la representante del Revolucionario Institucional no gozaba de simpatía alguna, mucho menos de la corriente que encabeza el diputado federal Jorge Romero, cuya presencia ha rebasado ya el territorio de la Ciudad de México y ha cobrado fuerza en la estructura nacional.

Para el legislador blanquiazul, **Paredes Rangel** era un perfil inaceptable, simplemente porque ella fue la que, en su posición de Embajadora de México en Brasil, dio la venia para encarcelar y exhibir a los panistas de su grupo que se vieron involucrados en disturbios en el Mundial de Fútbol del 2014, **Rafael Medina** y **Sergio Eguren**.

Lo único cierto es que la senadora **Beatriz Paredes**, en un mensaje de aproximadamente dos minutos y medio, compartido en sus plataformas de redes sociales, ha aceptado la derrota en la contienda por la candidatura del Frente Amplio por México. En sus palabras, destacó su enfoque en las misiones más que en los cargos, y reconoció que los resultados de las encuestas oficiales y las decisiones del Comité Nacional de su partido la han llevado a reconocer que el proceso no le ha sido favorable en esta ocasión.

Está corriendo en estos días la encuesta con la que Morena definirá a su candidata, o candidato presidencial, y nos cuentan que los aspirantes están dando la batalla hasta por debajo de la mesa.

Por ejemplo, aseguran que uno de los participantes, oriundo del sureste del país, ha mandado brigadas para poner publicidad en favor de la exjefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, en ciertas colonias prioritarias, lo anterior podría pensarse como un gesto de cordialidad si no fuera porque en las ubicaciones en las que se pueda ver algún apoyo en favor de cualquier precandidato no se realizará la consulta.



En este contexto, el Comité Organizador del Frente Amplio por México ha comunicado la cancelación de la consulta ciudadana programada para el 3 de septiembre, debido a que **Xóchitl Gálvez Ruiz** se ha convertido en la única aspirante a la candidatura presidencial después de la declinación de **Beatriz Paredes Rangel**. En lugar de la consulta, el Frente Amplio entregará a la candidata panista su constancia como ganadora en una ceremonia que se llevará a cabo el domingo en el Ángel de la Independencia. Seguiremos pendientes.

Ayer, la titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), **Rosa Icela Rodríguez**, se dirigió a la bancada de Morena y sus aliados en la Cámara de Diputados, instándolos a respaldar la estrategia de seguridad y la labor de la Guardia Nacional en el proyecto de transformación liderado por el presidente **Andrés Manuel López Obrador**.

En medio de violencia, asesinatos, secuestros y más, resaltó logros como la reducción de delincuencia, detenciones de criminales, incautaciones de drogas y confiscación de armas de fuego. **Rodríguez Velázquez** también subrayó la importancia de obtener un triunfo electoral en 2024 para impulsar los cambios legislativos necesarios y continuar la pacificación del país.